



Spanish Fort, Alabama, 16 de junio de 2023

Un árbol muy diferente

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo. Mi esposa y yo rezamos y esperamos que esto lo encuentre bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Una de las bendiciones de vivir aquí en la Costa del Golfo es que las temperaturas rara vez alcanzan extremos durante todo el año. Sí, puede ser húmedo y bochornoso, pero no insoportable. El invierno aquí se vuelve más frío, pero nuevamente no es severo.

Debido a esto, me gusta sentarme todos los días temprano en la mañana y al final de la tarde en mi porche trasero cubierto y disfrutar del patio trasero que tenemos. Me gusta observar los diversos animales, especialmente los pájaros y los conejos, pero también los diversos tipos de árboles que tenemos.

Una cosa que mi esposa y yo notamos es que los árboles que crecen en esta área son muy diferentes a aquellos donde vivimos por última vez en Carolina del Norte, Nebraska, Wisconsin o el sur de California. En mi reflexión sobre los árboles, y lo que Dios ha creado, tal vez podamos extraer algunas cosas de las Escrituras.

En Génesis 1 se introducen en una luz positiva como dando fruto a parte del alimento de la humanidad. Entendemos del análisis técnico moderno que los árboles son parte del mecanismo de creación para producir Oxígeno dador de vida en la atmósfera a través del proceso de fotosíntesis. Las hojas de los árboles convierten el Dióxido de Carbono (CO₂) en Oxígeno. El CO₂ es necesario para esta importante función. El fitoplancton que se encuentra en los océanos también produce dióxido de CO₂ posiblemente hasta la mitad de la producción total de oxígeno.

La Escritura nos dice que Dios puso varios árboles frutales en el Jardín del Edén. (Génesis 2:8-9) Se nos dice de manera similar que *"El árbol de la vida estaba también en medio del jardín y el árbol del conocimiento del bien y del mal."* (Génesis 2:9) La palabra "también" aclara que estos dos árboles especiales estaban ubicados en algún lugar del Jardín del Edén, (o como los otros árboles, en medio del jardín), no fuera de él.

La palabra hebrea traducida "en medio" puede referirse a "medio, dentro o entre" (De acuerdo con el Léxico hebreo de la Biblia en línea). El jardín fue plantado "hacia el este en Edén" (Génesis 2: 8) y en realidad era solo una parte del territorio denominado o definido como "Edén".

¿Qué tan grande era este jardín? He escuchado una plétora de explicaciones y teorías, pero en realidad no se nos dice. Sin duda había una gran variedad de árboles frutales, arbustos, y otras plantas dentro del jardín. El registro no especifica que el Árbol de La Vida y el Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal estaban ambos ubicados exactamente en el mismo lugar, o incluso uno al lado del otro dentro del jardín.

Parece que Dios señaló el *"árbol del conocimiento del bien y del mal"* específicamente a Adán. (Génesis 2:17). Podemos suponer que Adán más tarde mostró el árbol a Eva y le contó acerca de la instrucción de Dios de no comer de él.

No se nos dice que Dios señaló el "Árbol de la Vida" en una forma similar. Satanás bajo la apariencia de una serpiente le habló a Eva y le preguntó de qué árboles podía comer. Ella se refiere a *"el árbol que está en medio del jardín"* (Gén. 3:3) Ella obviamente es consciente de este árbol y su ubicación. ¿Quizás Satanás se le apareció a Eva cuando estaba caminando o parada cerca del árbol? En el próximo evento se nos dice que Eva *"vio que el árbol era bueno para comer, que era agradable a los ojos"* (Gén. 3:6).

Aquí hay una pregunta para hacer. ¿Por qué Adán y Eva no participaron del Árbol de la Vida? Tal vez Dios lo diseñó para que el fruto aún no estuviera presente durante el tiempo que Adán y Eva estaban en el jardín? Tal vez el gran tamaño del

jardín hizo difícil localizar este árbol específico dentro de él; Solo podemos especular.

Después de expulsar a Adán y Eva del Edén, Dios "*puso querubines al oriente del jardín de Edén, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino del Árbol de la Vida*". (Gén. 3:24) El camino sería el camino que lleva al Jardín del Edén y finalmente al árbol. Esto no quiere decir que hubiera un camino completo con un gran cartel "¡Por aquí al árbol!" que conduce directamente al árbol de la vida.

Curiosamente, el "árbol de la vida" se menciona nuevamente en el libro final de la revelación de Dios a la humanidad. "... Al que venciere, le daré de comer del Árbol de la Vida, que está en medio del Paraíso de Dios". (Apocalipsis 2:7)

¿Por qué Dios impidió que Adán y Eva participaran del árbol de la vida? "*Y ahora, no sea que alargue su mano y tome también del árbol de la vida, y coma, y viva para siempre; por lo cual Jehová Dios lo echó del jardín de Edén*" (Gén. 3:22-23)

Participar del árbol de la vida es simbólico de participar en el proceso de preparación y recibir la vida eterna en el Reino de Dios. El regreso de Cristo y los "*tiempos*" de restauración de todas las cosas" verá un tiempo de abundancia, curación y bienestar para la humanidad. (Hechos 3:20-21).

El escenario final de la aparición del Árbol de la Vida se describe en el capítulo final del Libro de Apocalipsis. (Apocalipsis 22:2, 14) Este es el tiempo cuando la Nueva Jerusalén descenderá del reino celestial a la Nueva Tierra. Aquellos quienes estarán allí y tendrán acceso al Árbol de la Vida son descritos como "*Bienaventurados los que cumplen sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol de la vida...*" (Apocalipsis 22:14) A diferencia de Adán y Eva, habrán resistido los engaños de Satanás y mantuvieron la obediencia a las instrucciones y mandamientos de Dios.

Solo algunos pensamientos para reflexionar y compartir, mientras buscamos el equilibrio de la verdad de Dios en nuestras vidas.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes

todos los días. Por favor, oren por nosotros.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'S. Hoefker', written in a cursive style.

Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983